
Herr Rahlf erläutert seinen Antrag den Ausschussmitgliedern und bittet, seinen Antrag auch auf 
die Verkehrsführung Wasbeker Straße zu beziehen. 
 
Der Antrag wird angenommen. 
 
Die Verwaltung wird für die nächste Sitzung am 01.02.2007 eine Vorlage einbringen. 


